Betreff:

Verkehrssicherung Uthmannstraße (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU - Fraktion

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden das Halten vor der Poststelle in der Uthmanntraße 8 so zu unterbinden, dass keine Gefährdung oder Behinderung für Fußgänger und Radfahrer besteht. Dies könnte durch abpollern des Gehweges jeweils am Anfang und Ende der Absperrung erfolgen. Ebenso müsste der Gehweg Uthmannstraße /Anton-Hehn Straße so abgesperrt werden, dass vor Haus 8 auch da kein PKW mehr halten kann. Nachdem jetzt neue Absperrhüte gesetzt wurden, hat sich die Situation nicht entspannt, sondern verschlechtert.



Mainz - Kostheim, 28.02.2022